

PRIMERA CONFERENCIA DEL SEGUNDO SEMESTRE DEL SEMINARIO DE ACTUALIZACIÓN ACADÉMICA 2024-II DEL CIIDET



29 de agosto del 2024



Santiago de Querétaro, Qro., a 29 de agosto de 2024. **Roberto de la Torre Sánchez**, docente adscrito al Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET) impartió la primera conferencia del Seminario de Actualización Académica 2024 correspondiente al segundo semestre del presente año.

Durante este seminario, **Roberto de la Torre Sánchez** presentó la conferencia titulada “Sobre la posibilidad de la evaluación asíncrona de los aprendizajes”, con el propósito de compartir su experiencia y conocimientos en la evaluación educativa con el personal docente del Centro.

La conferencia abordó la importancia de la evaluación asíncrona como una alternativa innovadora para medir los aprendizajes en entornos educativos virtuales y presenciales, destacando los beneficios de la flexibilidad y la personalización en los procesos de evaluación. Esta temática resulta importante en la era digital, donde los métodos de enseñanza y evaluación se adaptan a los nuevos contextos y necesidades educativas.



El CIIDET busca fomentar espacios como este seminario que promuevan el intercambio de ideas y la mejora constante de la calidad educativa. Agradecemos a **Roberto de la Torre Sánchez** por su aportación y dedicación al desarrollo académico del CIIDET.